



Gedicht

Ich hätt' euch gern ein paar Blumen gebracht
und fragte den Winter und der hat gelacht; er
hätte nur Blumen aus Schnee und Eis, da dankt
ich Herrn Winter, weil Schön'res ich weiß:
Ein Herz voller Liebe, das bring ich euch dar,
das ist meine Gabe zum Neuen Jahr!

Schwäbische Bauernregeln

Ist's Heiligdreikönig sonnig und still, der
Winter vor Ostern nicht weichen will.
Januarsonne hat weder Kraft noch Wonne.

Frauengruppe

Die nächste Frauengruppe ist am Montag, den
26.01.15 um 14:30 Uhr im Siedlerheim. Am
16. Februar (Rosenmontag) ist Frauengruppe
vorgezogen.

Jugendgruppe

Die nächste Jugendgruppe ist am Donnerstag
den 22.01.15 um 15:00 Uhr im Siedlerheim.

Wia ma halt so sait

De maischte isch a junger Schpatz liaber wia a
alter Paradiesvogel.

Tipp für die Gesundheit

Täglich ein halbes Glas Rote-Bete-Saft ist ein
guter Erkältungsschutz.

Tipps Tipps Tipps Tipps

Hygiene in der Küche: Gebrauchte
Putzschwämme können Sie einfach in der
Spülmaschine zusammen mit dem Geschirr
reinigen.

Danke für den Abfallplan 2015

*Da bist der
Kualler!*

Unsere Weihnachtsfeier im Festsaal der
Erlöserkirche war ein großer Erfolg. Zwei
Aufführungen waren notwendig, so groß war
das Interesse. Die Aufführung der
Mitwirkenden war großartig. Die Gesamtleitung
hatte Sabine Reitmeir. Der Kinderchor mit über
20 Kindern haben so schön gesungen. Carola
Kretschmer und Carola Kittl hatten die
Gesamtleitung. Das Programm mit allen
Mitwirkenden hängt im Schaukasten aus. Im
Siedlerheim war der Weihnachtsmann u. der
Nikolaus. Sie beschenkten die Kinder mit gut
gefüllten Tüten. Die Feier mit Lagerfeuer
Kaffee, Kuchen, selbstgebackenen Waffeln,
Glühwein, Gulaschsuppe, Bratwürste und noch
vieles mehr.

Danke an die fleißigen Kuchenbäckerinnen.
Danke an die Firma Eser, wie jedes Jahr
spendeten Sie einen großen Anteil der Tüten.

Seniorenachmittag im Siedlerheim

Eingeladen von der Vorstandschaft wurden die
Senioren ins Siedlerheim. Sehr schön mit
Christbaum, Krippe u. Tischschmuck war das
Siedlerheim geschmückt. Unser Vorstand
Werner Karner begrüßte die Gäste, auch las er
wieder eine schöne Weihnachtsgeschichte vor.
Siedlerkinder sangen mit den Senioren. Dem
Weihnachtsmann und dem Nikolaus hatte es
gefallen, Sie verteilten an jedem noch kleine
Geschenke.

*„ Wie komm ich am besten den
Berg hinan? “ - Steig nur hinauf
und denk nicht dran!*

Termine die Sie wissen sollten!!!

Am Donnerstag den 05.03.15 um 18:00 Uhr

Firma Eser lädt zum Rasenseminar ins
Siedlerheim ein. Ein Interessantes Thema das
wir wissen sollten. Die Themen sind
Rasenpflege, richtige Behandlung mit Umgang
von Düngemitteln.

Redaktion: Gisela Möckl & Elfi Nagler

Ausdruck: Christoph Möckl

Ausgabe: Januar 2015

